



### **La Facultad de Biología elegirá nuevo decano el 27 de mayo**

La Facultad de Biología de la Universidad de Salamanca elegirá a su nuevo decano el día 27 de mayo. De acuerdo al calendario establecido por la Junta Electoral del centro, la próxima semana se abre el periodo para la presentación de candidaturas, de forma que la publicación de la lista provisional de candidatos tendrá lugar el 15 de mayo. Estas elecciones suponen el final del mandato de Manuel Manso, elegido decano en 2007 y 2011.